## NDR 3 kommt am 2. September mit dem roten Sofa nach Lurup zur Flurstraße

## Egon Paaschburg, Hamburgs ältester aktiver Fußballer, soll erzählen

Am Mittwoch, dem 2, September kommt der Fernsehsender NDR 3 mit dem roten Sofa ins Stadion an der Flurstraße. Anlass ist ein Fußballspiel der Ü 60-Mannschaft des SV Lurup gegen die Ü 60 des SC Concordia. Auf dem roten Sofa wird Hamburgs ältester aktiver Fußballer sitzen: Egon Paaschburg (80), der von den Reportern des Senders inter-



der Luruper immer noch mit. Das technische Können hat er nicht verlernt, und Fußball ist nun mal seine Leidenschaft. Paaschburg sorgt mit seinem Lebensalter dafür, dass die Luruper "Ü 60" mit einem Altersdurchschnitt von 68 Jahren das Älteste in der ganzen Stadt ist. Ü 60 bedeutet, dass mindestens acht Spieler über

viewt wird. Eine Halbzeit spielt

60 Jahre alt sein müssen. Die Super-Senioren des SVL laden alle Interessierten ein, am Aufnahmetag gegen 18.30 Uhr ins Stadion Flurstraße zu kommen.

Übrigens: Die Mannschaft sucht noch einen Torwart. Bedingung: Er muss 57 Jahre und älter sein. Kameradschaft wird garantiert.